

VITA

Christiane Hörr (Viola):

Christiane Hörr wurde in Tokyo geboren. Die Begeisterung für Kammermusik wurde früh geweckt, da sie in der Familie mit Vater und Bruder Streichtrio spielte.

Sie studierte in Düsseldorf, Berlin und Bloomington/USA.

Es folgte ein Engagement im Chamber Orchestra of Europe, das von der Zusammenarbeit mit Claudio Abbado und Nikolaus Harnoncourt geprägt wurde.

1990 wurde sie Mitglied des Symphonieorchesters des BR.

Als Ensemblemitglied des Consortium Classicums konzertierte sie auf internationalen Musikfestivals und wirkte bei zahlreichen CD Produktionen mit.

1998 wechselte sie als stellv. Solobratschistin zum Rundfunkorchester, bevor sie 2005 zum Symphonieorchester zurückkehrte..

Sie engagiert sie sich in der Jugendarbeit des Orchester mit der Vermittlung ernster Musik.

Sie ist Mitglied des Orange String Quartet (Streichquartett mit Kontrabass statt Cello), welches sich mit eigenen Arrangements und Kompositionen dem Jazz/Klassik/Neue Musik widmet.